



Kunststoff-Fenster System VEKA Softline,
das Fenster für Neubauten und Renovationen.

Bei uns in Lotzwil produziert und bei Ihnen zu Hause montiert.

nyffeler ag
4932 Lotzwil
Tel. 062 916 80 00 www.nyffeler-ag.ch

10201799-10005886

Ein perfektes Festival in Kestenholz

St. Peter at Sunset vermochte Besucher, Musiker und Macher gleichermaßen zu begeistern

St. Peter at Sunset ist mit dem Auftritt von Italo-Rockröhre Gianna Nannini zu Ende gegangen. Und wie: Es sei eine perfekte Jubiläumsausgabe der Open-Air-Veranstaltung in Kestenholz gewesen. Er habe tolle Komplimente von Besuchern wie Künstlern erhalten, sagt Roland Suter, der Macher des Festivals im Gäu.

Wenn es die Zeit zulies, ist Roland Suter vor Festivalbeginn hingesessen und hat seinen Gedanken nachgegangen. Er hat sich bisweilen vorgestellt, wie St. Peter at Sunset ablaufen sollte, damit er und sein Team, die das Open Air in Kestenholz organisieren, zufrieden sein können. «Genau so ist es herausgekommen», schwärmt der müde, aber überglückliche

Festivalmacher am Morgen früh nach Gianna Nannini, dem letzten Auftritt. «Die Musiker haben Konzerte auf Topniveau abgeliefert, das Wetter war prächtig, die Stimmung fantastisch», sagt Suter, «und trotz grosser Hitze gabs niemanden, der kollabierte.» Überhaupt sei alles sehr geordnet abgelaufen. «Wir verzeichneten keinerlei Zwischenfälle.» Kurzum: Die Ausgabe 2015 von St. Peter at Sunset sei von A bis Z perfekt gewesen.

«Good job, guys»

Roland Suter hat Komplimente von allen Seiten erhalten. Natürlich von den tausenden Personen, die vom 1. bis 5. Juli ein Konzert in Kestenholz besuchten. Zudem habe ihm jemand aus Lionel Richies Team gesagt: «Good job, guys.» Und

auch von den Künstlern selbst hat er nur Positives gehört: «Gianna Nannini etwa hat mir beim Arrivederci-Sagen erzählt,

«Die Musiker haben Konzerte auf Topniveau abgeliefert, das Wetter war prächtig, die Stimmung fantastisch.»

Roland Suter, Festivalmacher

dass es ihr am Festival St. Peter at Sunset hervorragend gefallen habe», berichtet der Chef des Organisationskomitees. Ebenso erfreulich: Die Verschiebung des Schlagerabends auf den Donnerstag – 2013, als er am Sonntag über die Bühne

ging, fiel er bezüglich Zuschauerzahlen leicht ab – hat sich bezahlt gemacht: Die Fans des Genres kamen heuer wieder in Scharen ins Gäuer Dorf.

Datum 2017 steht fest

Schöner lässt sich ein Geburtstagsfest nicht feiern: Der Open-Air-Anlass mit dem besonderen Ambiente neben der Kapelle St. Peter und Paul existiert seit nunmehr zehn Jahren. Selbstredend, dass er bei so viel Erfolg wieder veranstaltet wird. Der Zweijahresrhythmus wird beibehalten. Und auch das Datum Anfang Juli: «St. Peter at Sunset 2017 findet vom 5. bis 9. Juli statt», freut sich Roland Suter schon jetzt.

MGT

www.sunsetevents.ch

Leuchtet der Stern wieder im Anzeiger-Gebiet?

Unternehmen im Anzeiger-Gebiet aufgepasst: Mit dem Solothurner Sozialstern werden seit 2010 Firmen ausgezeichnet, die vorbildlich Arbeitsplätze für Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung schaffen oder erhalten. Bis 4. September läuft die Nominationsfrist für die sechste Vergabe des Sozialsterns. Mitmachen lohnt sich: Der Preis ist mit 10000 Franken dotiert.

Als Preisträger für den Solothurner Sozialstern kommen Firmen aus dem privaten wie öffentlichen Bereich infrage, die sich über längere Zeit für die berufliche Integration von Menschen mit einer psychisch bedingten Leistungseinschränkung einsetzen. Dazu gehört die Unterstützung bei der Rückkehr ins Berufsleben nach einer krankheitsbedingten Abwesenheit an der bisherigen Stelle oder in einer neuen Funktion sowie das Angebot von angepassten Arbeits- und Ausbildungsplätzen.

Verleihung am Ende der Aktionstage

40 Jahre Irrwisch: Rockmusiker erhalten Kulturpreis

Welch Überraschung für die Musiker von Irrwisch bei ihrem Heimort

